
Une visite de marque
Ce  matin,  4  février  2021,  notre
association était invitée place Salengro à
11h30 à une réunion sur le terrain avec
Madame  Julie  Frèche,  vice-Présidente  de
Montpellier-Métropole  et  conseillère

municipale de la ville de Montpellier. L’objet de la réunion
avec  des  élus,  des  associations  (notre  comité  et  des
associations de vélocyclistes entre autres), des commerçants
et des services techniques de la ville était de faire le point
des problèmes posés par l’aménagement inachevé de la rue du
Faubourg Figuerolles.

Notre  association  était  représentée  par  deux  membres  du
Conseil d’Administration, MM. Raymond Gimilio et Guy Sicard.
Nous avons été informés de la reprise imminente des travaux
entre le carrefour de la rue Bouschet de Bernard et la place
Salengro, reprise prévue pour le 8 février. Nous avons pris
acte du désir de la nouvelle équipe municipale de mener ces
travaux en essayant de concilier les intérêts des commerçants
lésés par 2 ans de travaux et la diminution du nombre de
places de parking, et les difficultés d’accès, la circulation
des bus, des cyclistes et des piétons. Le Comité de Quartier a
pu rencontrer quelques habitants.

Le porte-parole, secrétaire à titre provisoire
Raymond GIMILIO
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